

Vision Solutions. Sencillas, económicas e innovadoras.



“iTera High Availability nos permitió mantener las aplicaciones esenciales de nuestra empresa en funcionamiento tras el paso del huracán Katrina”.

Isle of Capri Casinos

iTera™ HA para i5/OS®

**Consulta nuestra
Descripción Técnica**

Protección económica para las aplicaciones y datos esenciales de su empresa, incluso para las empresas más pequeñas

Necesita proteger la información esencial y garantizar la disponibilidad de sus aplicaciones porque no puede permitir que un desastre acabe con sus datos y detenga indefinidamente las actividades de su empresa. Tampoco puede permitirse interrumpir sus operaciones para llevar a cabo un mantenimiento frecuente e inevitable de los datos y los sistemas. Necesita una solución que se adapte a sus objetivos. **iTera High Availability** proporciona resultados. Se trata de una solución de disponibilidad de gran autonomía y con todas las características necesarias, fácil de utilizar y de bajo coste, que le permitirá operar sin interrupciones.

Máxima disponibilidad sin complicaciones

Los períodos de inactividad son inevitables. Los desastres no suceden a menudo, pero suceden. Un mantenimiento frecuente de los sistemas y datos puede afectar a sus operaciones o incluso interrumpirlas. Y el coste puede ser sorprendente. Afortunadamente puede evitarlo. **iTera HA** mantiene una copia de seguridad en tiempo real que puede hacerse cargo rápidamente del sistema de producción cuando es necesario. Además, puede ejecutar copias de seguridad en cinta en el servidor secundario, evitando así que se vean afectadas sus operaciones.

Alta disponibilidad completa y sorprendentemente rentable

Al utilizar el método de replicación más eficiente disponible en System i, el registro de actividad remoto (remote journaling), **iTera HA** trabaja sin descanso para mantener una copia de seguridad completa y precisa de los datos y aplicaciones críticos para su empresa. A continuación, se mantiene listo para trasladar a los usuarios a la copia de seguridad siempre que el sistema primario deje de estar disponible de forma inesperada o necesite realizar el mantenimiento del sistema. Proteja sus sistemas. Proteja sus datos. Proteja su presupuesto. Ponga a iTera HA a trabajar en su beneficio.

Optimice la productividad de su sistema informático

Los profesionales de la informática son muy útiles, por lo que sus conocimientos resultan más valiosos en tareas que no sean instalar, supervisar y administrar su software de alta disponibilidad. Las funciones de autoconfiguración, autosupervisión y autocorrección de iTera HA liberan a su personal informático para que se dedique a lo que mejor sabe hacer: diseñar, construir, mantener, gestionar y dar soporte técnico a sus sistemas, mientras iTera HA se encarga de su propia supervisión y gestión.

No deje nada atrás

iTera HA replica todos los objetos esenciales de sus sistemas de producción - programas, áreas de datos, colas de datos, sistemas de archivos instalables, perfiles de usuario, configuraciones de dispositivos, archivos de impresión, activadores, limitaciones, WebSphere MQ y mucho más, con el fin de garantizar que el sistema de copia de seguridad esté siempre listo para hacerse cargo rápidamente de las operaciones.

Garantizar la precisión

La tecnología Concurrent Audit Concurrent Heal (CACH), cuya patente ya ha solicitado Vision Solutions, descubre y corrige automáticamente los problemas de integridad de los datos a nivel de registro y en tiempo real, eliminando así la necesidad de volver a sincronizar objetos enteros si se detecta una condición de desincronización. El resultado es que la mayoría de los problemas de integridad de los datos que surgen se corrigen de forma rápida y automática. ¿No es eso lo que exige de una solución de alta disponibilidad? Después de todo, si sus datos replicados no son precisos no están disponibles.

Haga que las ventajas de iTera HA trabajen para usted

Construida desde el principio sobre la base de un registro de actividad remoto, junto con el eficiente proceso de recolección y aplicación única de Vision Solutions, **iTera HA** replica datos y objetos con la velocidad del relámpago con efectos mínimos sobre el sistema primario. El resultado es un servidor de copias de seguridad continuamente actualizado que no sacrifica el rendimiento de la producción.

Instale iTera HA y su empresa pronto cosechará los beneficios:

- Reducir considerablemente el coste de los períodos de inactividad planificados o no planificados.
- Incrementar el grado de satisfacción de sus clientes, proveedores y empleados al garantizar los niveles de servicio que requieren las aplicaciones esenciales para su empresa.
- Garantizar el cumplimiento de las normativas en materia de protección de datos.
- Proteger el cambio de servidor y la precisión de los datos mediante procesos autónomos de autocorrección.
- Minimizar la carga administrativa de la alta disponibilidad, al reducir el tiempo de supervisión y administración a unos cuantos minutos diarios.

"Es sorprendente la rapidez con que iTera HA actualiza objetos duplicados y mantiene sincronizados los objetos".

– C.R. England Trucking

"iTera HA es una auténtica solución automatizada con función de autocorrección".

– Great Plains Communications

"Confío firmemente en iTera HA. Estoy seguro de que tomado la decisión correcta".

– Krispy Kreme

Para obtener más información:
1-801-799-0300
1-800-957-4511
info@visionsolutions.com
visionsolutions.com